



優しくてカッコいい先輩になろう

2A 通信

2025年7月29日

2年A組 学級通信

塩野谷直宜

先日の三者面談にはお忙しい中たくさんの方にお越しいただきました。誠にありがとうございました。三者面談では生徒のみんなに、2年生になったので進路を具体的に考えてオープンキャンパスに参加したり、アルバイトに挑戦しようと話しましたが、多くの生徒が、すでに自分で考えて行動していることに感心しました。1年生の頃と比べて、落ち着いた雰囲気になった生徒もいて、とても成長を感じる三者面談でした。夏休みは暑い日が続きますが、体調管理に気を付けて満喫してください。夏休み明けにみんなに会えるのを楽しみにしています。



夏休み中のメダカの世話は
お任せください！

今期のスタート



6月23日(月)の個別面談から今期の生活がスタートしました。この日は、私が食中毒になっており午前中通院してから出勤させていただきました。みなさんは食中毒になったことがありますか？私は何度かありますが、人生のピンチ！というくらいに冷や汗が出て気持ち悪くなります。今回は深夜0時頃になり、119番しようか本当に迷いましたが、トイレにこもったり、絨毯の上で横になったりして我慢しました。同じものを食べている妻はお腹が強くなんともなかったのです。タフさがうらやましいです。

午前中の面談は2学年担当の蒲三さんをお願いして、私は午後から合流しました。この日は他に進路部からのリクルートの適性診断にも取り組みました。三者面談時に結果が出ている生徒はそれをもとに進路の話もできました。学問や仕事の適性が出ますが、自分の気持ちとしっかり一致している！という生徒は数名でした。しかし、性格やあなたに合った学び方、働き方が診断されるので、今後進路を考えていくうえでは自己分析の意味も含めて必ず参考になります。130個くらいの質問に答えたり、興味のある学校の資料請求やそれぞれの自宅の住所が必要な診断だったり盛りだくさんで、完全に終わることができていない生徒もいます。三者面談時に説明とプリントの配布をしたので、ぜひ取り組んでみてください。

LT①サッカー → 学園祭に向けて



6月25日(水)のLTは当初2Aの計画では2Bとクラスマッチでサッカーをやろうとしました

が、2B にフラれてしまったので、気持ちを切り替えて学園祭の話し合いを行いました。先月号でもお伝えしている通り、今年の学園祭のクラス企画は「やきそば」をメインに進めています。その企画書づくりや、教室をどうするかなどを話し合いました。昨年度は教室の装飾など工夫して行うことができました。今年度もテントの飾りつけや教室の展示なども、楽しんでいきましょう！



LT②異学年交流サッカーとスイカ割り



7月2日(水)～4日(金)まで期末考査が行われました。2年生になって初めてのテストでしたが、多くの生徒たちがよく頑張っていて受けていました。4日(金)はテスト終わりのLTが行われ、1B・3Aと合同でサッカーを行いました。ガチ(本気)・ユル(緩い)・女子の3つのカテゴリーにクラスのメンバーを分けてクラス対抗で試合をしました。試合をしていないときは、メガホンやラッパでクラスの応援をしたりして、とても盛り上がって楽しかったです。2Aはガチの部でスコアレスドロー×2試合をジャンケンによる勝利で乗り切り、初の優勝となりました。今後はクラスマッチでどの種目においても一度も勝っていない2Bに勝利したいです。

楽しくサッカーで汗をかいた後はスイカ割りを吹き抜けで行いました。昨年の夏もクラスで行っているの、スムーズに準備できました。今年はサッカーの各カテゴリーのMVPをHR委員が決めて、その生徒がスイカを割りました。よく冷えたスイカはとても美味しかったです。中身の黄色いスイカを用意したり、スイカの皮は六次産業チームの生徒が鶏舎に持って行ってくれたり、バラエティーに富んだ楽しいスイカ割りになりました。



LT③お誕生会は今年もハロハロ



7月11日(金)は7月のお誕生会をしました。何をしようかという話し合いの中で、去年やったハロハロが美味しかったから、またやろうという話になりました。事前にHR委員たちとアイスなどを買って準備ばっちりできました。スイカ割りやハロハロづくりなどは回数を重ねて、とてもスムーズにできるようになっているので、今後は合同LTでその技術をほかのクラスに伝えても面白いかもしれません。



今年度は生徒の通信係が毎号記事
を作成しています！
By ともひろ・ひなた・しずく・きら

7月の誕生日インタビュー

高橋颯汰さん(7月4日生まれ)に Q&A

- Q1.好きな食べ物は？ A.ラーメン
Q2.好きなスポーツは？ A.野球
Q3.寮長をしています、大変ですか？ A.大変だけど、慣れました
Q4.なぜ黄柳野に入学したんですか？ A.気づいたらいました
Q5.和太鼓部に入る気はありますか？ A.ありません



塩野谷准技さん(7月7日生まれ)に Q&A

- Q1.好きな食べ物は？ A.ラーメン
Q2.好きなスポーツは？ A.ない
Q3.塩野谷先生にしてもらいたいことは？ A.コンピュータを買ってほしい
Q4.和太鼓部に入る気はありますか？ A.ありません



前田美海さん(7月21日生まれ)に Q&A

- Q1.趣味は？ A.いろいろ
Q2.なぜ黄柳野に？ A.ここしか来れるところがなかった
Q3.黄柳野は楽しいですか？ A.楽しい
Q4.出身地は？ A.岐阜
Q5.部活動は？ A.和太鼓部
Q6.将来の夢は？ A.自分の好きなことをやりたい
Q7.夏休みにしたいことは？ A.野球見る、旅行



稲垣賢人さん(7月22日生まれ)に Q&A

- Q1.趣味は？ A.ゲーム
Q2.なぜ黄柳野に？ A.楽しそうだから
Q3.黄柳野の生活はどうですか？ A.知るか！
Q4.出身地は？ A.愛知県
Q5.部活は？ A.ハンドに興味がある



来期の予定

- 8月30日(土) 超リフレ1日目(PM)
- 8月31日(日) 一斉帰寮日、超リフレ2日目
- 9月01日(月) 2学期始業式
- 9月27日(土) 第30回学園祭、一斉帰省日



私事ですが、6月29日(日)に“いきものがかり”のライブに初参戦しました。推し活は人生を豊かにしてくれますね。一人でいったので、2曲目から気兼ねなく大号泣しました。

次回の帰寮日は

8月31日(日)です。

15時00分(新城ピアゴ発)→15時10分(もっくる新城発)

16時00分(新城ピアゴ発)→16時10分(もっくる新城発)

17時10分・18時10分(新城ピアゴ発)のバスが出ます。

間違えて前日などに帰寮しても、帰宅をお願いしています。

くれぐれもお間違えのないよう、宜しくお願いします。





